

Protokolleintrag vom 26.01.2011

2008/143

**Postulat von Martin Bürlimann (SVP) und Kurt Hüsey (SVP) vom 26.03.2008:
Bio-Diesel, Verzicht auf Förderung und Unterstützung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats die Entgegennahme des Postulats ab.

Martin Bürlimann (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2869/2008).

Martin Luchsinger (GLP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie in der Stadt Zürich auf Förderung und Unterstützung von Bio-Diesel verzichtet werden kann, welcher nicht aus biogenen Abfällen oder biogenen Produktions- und Verarbeitungsrückständen hergestellt wird.

Martin Bürlimann (SVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe Stellung und erklärt sich bereit, das geänderte Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das geänderte Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat